Press Release



MBS Media Holdings

2022 年 11 月 30 日 株式会社MBSメディアホールディングス

各位

2022年度関西写真記者協会賞 金賞含む2部門で入賞

優れたニュース映像や報道写真に贈られる関西写真記者協会賞で、毎日放送 (MBS)の作品が「撮影部門」で金賞、「スポーツ部門」で銀賞を受賞し、2部門で入賞を果たしました。受賞作品の概要は下記の通りです。

記

【撮影部門 金賞】 晩秋のダイヤモンドトレール ~人と絶景に出会った縦走の旅~よんチャン TV 2021年11月19日(金)放送

受賞者:和田浩(報道情報局映像取材部) 古東千由·南埜耕司(放送映画製作所)

カメラマン3人が3日間かけて全長45キロの山を縦走。途中地獄のような階段が続き、機材を担いで倒れそう、というか実際座り込んだこともありましたが、すれ違う度登山者と交わす「こんにちは」から生まれる独特の空気感が、3人の救いになりました。5山3峰をつなぐ金剛葛城山系、秋の絶景と人との出会いを求めて歩いた映像作品です。

【スポーツ部門 銀賞】愛する妻へ ~75歳ビワイチへの挑戦~ よんチャン TV 2022 年6月14日(火)放送 受賞者:福島隆弘(東近江駐在カメラマン) 樋江井亮(報道情報局映像取材部)

自転車で琵琶湖100周を目指す75歳の男性、北光次さん。そのビワイチ80周目に、カメラマンもロードバイクに乗って完全密着取材。「私が妻の杖代わりになるとプロポーズで誓いました」。結婚して39年、愛する妻の為にその約束を守り続けている北さんのビワイチへの挑戦。琵琶湖の絶景とともにお送りする夫婦愛の物語です。

以上

本件問い合わせ先:広報部